



Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Sukabumi Hadir Ditengah Masyarakat

Sukabumi - NYALINDUNG.KAMPAI.CO.ID

Oct 8, 2023 - 13:13



Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Sukabumi Hadir Ditengah Masyarakat

Desa Neglasari, Kabupaten Sukabumi - Pada hari Minggu, tanggal 08 Oktober 2023, Bhabinkamtibmas Desa Neglasari, Bripka Andi Syarifuddin, menggelar kegiatan anjangersana yang hangat dengan warga masyarakat di wilayahnya.

Kegiatan ini berlangsung di Kp. Pasirmunding Rt 03/01 Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 12.11 WIB hingga selesai.

Dalam momen berharga ini, Bripka Andi Syarifuddin tak hanya bertatap muka dengan warga, tetapi juga memberikan berbagai himbauan yang sangat penting untuk keselamatan bersama. Di antaranya, ia mengingatkan masyarakat untuk tetap waspada terhadap ancaman Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang mungkin terjadi di Desa Neglasari.

Selain itu, Bripka Andi Syarifuddin juga mengingatkan agar masyarakat tidak membakar sampah dan membuka lahan dengan cara dibakar, yang dapat membawa risiko kebakaran. Upaya menjaga keamanan juga menjadi sorotan, dengan imbauan agar masyarakat selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Bripka Andi menekankan pentingnya parkir kendaraan di tempat yang aman dan penggunaan kunci ganda sebagai langkah pencegahan.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Andi Syarifuddin juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan nama "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini tidak hanya merupakan suatu inisiatif, tetapi juga menjadi wadah bagi warga untuk menyampaikan curhatan, saran, dan informasi yang bisa membantu meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat.

Kegiatan anjongsana ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menciptakan kedekatan antara Bripka Andi Syarifuddin dengan warga Desa Neglasari. Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, turut mengapresiasi kegiatan ini dan mengharapkan agar semakin mempererat hubungan yang baik antara kepolisian dan masyarakat.